

Carta a nuestros lectores

El Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina acaba de iniciar una etapa de renovación, no solo por la nueva directiva, sino porque su aniversario 50 en la formación e investigación del periodismo y la comunicación en la región exigen que la institución se transforme, pues durante cinco décadas CIESPAL debe ser la institución joven y fresca con propuestas innovadoras dentro de los espacios académicos y profesionales del continente.

Esta edición especial que Ud. tiene en sus manos es un recuento de lo que ha sido CIESPAL, de lo que es, pero lo más importante, de lo que debe ser en el ámbito latinoamericano y del Caribe, como institución que propone ejes de desarrollo comunicacional, como espacio democrático que suma iniciativas en todas las áreas del quehacer comunicativo y como nodo de referencia actualizado sobre temas, bibliografía y estudios.

Hemos cambiado la estructura de la revista y en primer lugar, Ud. encontrará que CIESPAL es el tema y el personaje de esta edición. Entrañables ex becarios y académicos que colaboraron y son la memoria histórica de la institución, como José Marques de Melo y Daniel Prieto Castillo nos entregan sus perspectivas de lo que debe ser este centro regional a futuro, partiendo de las experiencias que ellos vivieron en la institución.

El director del CIESPAL propone el camino trazado para el siguiente lustro y el académico español Manuel Martín Serrano analiza la importancia de la institución en el proyecto de la humanización de la comunicación. De igual manera, María Teresa Quiroz, presidenta de FELAFACS, da las pautas de lo que augura a esta institución.

Los festejos por el medio siglo de vida institucional fueron humildes pero emotivos. Se recuperaron nombres que estaban olvidados, como el de Walter Ouro Alves y del ex director Marco Ordóñez.



En nuestra sección de Actividades Ud. encontrará una relación de los seminarios, eventos de conmemoración y talleres que se desarrollaron con motivo de la celebración de los 50 años, y que todavía se siguen efectuando hasta diciembre.

En nuestra sección de Coyuntura, abordamos sobre la integración andina desde un proyecto de FELAFACS, la infografía digital interactiva, la ética periodística en los currículos universitarios, los desafíos que tienen los contenidos digitales en América Latina y sobre la Internet como derecho.

En próximas ediciones desarrollaremos contenidos para la plataforma digital de Chasqui, que se está construyendo, para estar acorde con las transformaciones mediáticas y alcanzar mayor número de lectores.

Este número contiene un DVD con las actividades más importantes de lo que fue la conmemoración de los 50 años del CIESPAL.

No olvide visitar nuestro blog <http://chasquirevista.wordpress.com> en donde puede consultar las políticas de publicación para ser nuestro colaborador.

El editor